



Pièces	5 Pièces
Superficie	183 m²
Référence	LF-10992
Prix	1 980 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice place massena : exclusivité. Rare venez profitez d'une vue magique sur la place masséna, sur les jardins avec la mer en toile de fond depuis le balcon exposé sud ouest de ce superbe 4/5 pièces traversant de 177 m². Il comprend une belle entré, un séjour et une salle à manger ouvrant sur un agréable balcon, une cuisine entièrement équipée avec îlot central, trois chambres en suite avec salle de bains/toilettes ou salle d'eau/toilettes et toilettes invités. l'appartement est climatisé et bénéficie d'une belle hauteur sous plafond, de deux portes fenêtres sur le balcon, d'une buanderie et de ...

Nice place massena : sole agent. Come to enjoy a magical view of the place from this superb 4/5 room apartment of 177sqm with south/west facing balcony. It comprises of an large entrance, a double living-room onto a balcony, an equipped open plan kitchen, 3 en-suite bedrooms and a laundry room. The apartment with a/c has a high ceilings and lots of closets. Perfect location for holidays and for city lovers. A car space in a nearby building included. Agency fees of 5% included at the charge of the seller.

NICE PROPERTIES MASSENA

10 RUE MASSENA - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

